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Versão eletrônica especial do informativo da Câmara Municipal de Ubá

 A Comissão de Or- 
çamento, Finanças e Toma- 
da de Contas (COFTC) da 
Câmara Municipal de Ubá 
(CMU) realizou audiência 
pública no dia 26 de fevereiro 
para apresentação da pres-
tação de contas do Muni- 
cípio, referente ao último 
quadrimestre de 2020, em 
atendimento ao disposto no 
parágrafo 4º do artigo 9º da 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal (Lei 101/2000).
 Dirigida pelo vereador 
Edeir Pacheco da Costa 
(presidente da COFTC), a 
reunião contou também com 
a participação dos vereado-

res José Roberto Filgueiras 
(Presidente da CMU) e 
Gilson Fazolla Filgueiras 
(membro titular da COFTC).
 R e p r e s e n t a n d o  o 
Poder Executivo, participa-
ram o Controlador Geral e 
Auditor Interno do Município, 
Marcelo Corrêa Paiva, o 
Secretário Municipal de 
Finanças, Cícero Mateus de 
Oliveira, e o Gerente da 
Divisão de Planejamento 
Estratégico e Orçamento, 
Kléber de Almeida Peppe. A 
audiência também foi acom-
panhada pelos técnicos do 
Poder Legislativo, os servi-
dores Silvério Dias Maciel 

(Assessor Contábil e Finan- 
ceiro da Câmara) e Juliana 
Jacob (Procuradora-Geral da 
Casa). 
 Marcelo Corrêa fez 
uma ampla análise compara-
tiva de receitas e despesas 
dos meses de setembro a 
dezembro do ano passado. A 
Execução Orçamentária 
totalizou receita de
 R$27.677.613,00 em setem-
bro, caindo para
R$16.034.119,00 em outubro 
e R$17.224.950,00 no mês 
de novembro, e voltando a 
subir, em dezembro, para 
R$25.754.163,00. 
 Já as despesas totali-
zaram R$18.408.212,00 em 
setembro, R$18.047.580,00 
em outubro, R$19.812.177,00 
no mês de novembro
e R$28.455.091,00 em 
dezembro. 
 D e  a c o r d o  c o m  o 
Controlador, o saldo bancário 
em dezembro, entre recursos 
próprios e vinculados, foi de 
R$36.951.783,00, formado 
por R$23.762.312,00 de 
recu rsos  v i ncu lados  e 
R$13.189.471,00 de recur-
sos próprios. 
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Comissão de Orçamento realiza audiência pública
Prestação de Contas do Município referente ao último 

quadrimestre de 2020 foi apresentada na Câmara no dia 26
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 Segundo a prestação 
de contas, a despesa com 
pessoal, conforme o TCE, 
foi de 40%, no acumulado 
do ano. Destaca-se que o 
Município mantém o índice 
bem inferior ao limite pru-
dencial de 51,30% e o 
máximo de 54%, conforme 
artigo 20, II, “b” da Lei de 
Responsa-bilidade Fiscal.
 O percentual total 
aplicado na Educação em 
2020 foi de 26,4%, acima 
da previsão constitucional 
do mínimo de 25%.  A apli-
cação no Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissio- 
nais da Educação (Fundeb) 
no acumulado do ano foi de 
98,3%, superando bastante 

o mínimo de 60%.
 Também na Saúde, 
os valores gastos foram 
maiores que mínimo consti-
tucional de 15% e acumula-
ram 26,1%.
 Os documentos da 

prestação de contas apre-

sentados na audiência 

estão disponíveis no Portal 

da Transparência – site da 

Prefeitura de Ubá:
(www.uba.mg.gov.br), na 

aba “Controladoria Inter- 

na”.

PRESTAÇÃO DE CONTAS

Comissão de Orçamento realiza audiência pública

 Nas últimas semanas, 
q u e  a n t e c e d e m  o  D i a 
Internacional da Mulher (8 de 
m a r ç o ) ,  a  E s c o l a  d o 
Leg is la t i vo  da  Câmara 
Municipal de Ubá (CMU) tem 
apresentado, em sua página 
no Facebook, uma série de 
vídeos do Projeto "Você Sabe 
-  M u l h e r e s :  L u t a s  e 
Conquistas". O material trata 
de assuntos relacionados 
aos direitos, lutas e conquis-
tas, além do papel da mulher 

na sociedade. 
 A produção advém de 
parceria entre as Escolas 
Legislativas das cidades de 
I tapev i -SP e  de  Pouso 
Alegre-MG e, disponibilizada 
pela Rede de Escolas do 
Legislativo de Minas Gerais.
Entre os temas já publicados 
estão informações sobre a 
Lei Maria da Penha, feminicí-
dio, dados de violência contra 
a mulher, expressões popula-
res preconceituosas, etc. 

Assista pela página da 
Escola do Legislativo no 
Facebook. 

“Mulheres: Lutas e Conquistas”

ESCOLA DO LEGISLATIVO
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 Em 15 de fevereiro foi 
a p r o v a d o  n a  C â m a r a 
Municipal de Ubá o Projeto de 
Lei nº 11/2021, que “Autoriza 
abertura de crédito especial 
no valor de R$ 998.389,14 ao 
orçamento municipal de 
2021, recurso obtido junto ao 
Governo Federal por intermé-
dio da Agência Nacional de 
Águas - ANA, destinado a 
revi tal ização ambiental , 
oriundo do Projeto denomina-
do 'Produtores de Água de 
Ubá', no âmbito da Secretaria 
Municipal do Ambiente e 
Mobilidade Urbana e dá 
outras providências”. 
 A finalidade do crédito é 
a revitalização de pequenas 
bacias h idrográficas de 

cabeceiras a montante das 
ETAs de captação para a 
cidade de Ubá, complemen-
tando o trabalho já realizado 
pelo PSA (Programa de 
Pagamento por Serviços 
Ambientais) na região da 
Miragaia. 
 D e  a c o r d o  c o m  a 
Prefeitura, “o recurso foi 
obtido em 2018, mas sofreu 
diversos atrasos na libera-
ção, seja por demandas 
o r i g i n a d a s  n a  C a i x a 
Econômica Federal (agente 
repassador do recurso), seja 
pela pandemia em 2020, que 
também suspendeu diversas 
atividades presenciais na 
composição do projeto, impe-
dindo visitas à campo e, 

ainda, por motivo de faleci-
mento de beneficiário do 
programa, sendo obrigatória 
a substituição e reformulação 
do projeto e plano de traba-
lho”. 
 A matéria tramitou em 
regime de urgência e obteve 
aprovação unânime em dupla 
votação, tendo se convertido 
na Lei 4828/2021, publicada 
n o s  A t o s  O fi c i a i s  d o 
Município em 17 de fevereiro.  

REUNIÕES - PROJETOS

Vereadores autorizam quase R$ 1 milhão em 
crédito especial para revitalização ambiental

 Com o objet ivo de 
apoiar e fomentar o envolvi-
mento da sociedade no com-
bate à tuberculose, doença 
que acomete 80 mil pessoas 
a cada ano no Brasil, levando 
cerca de 5 mil a óbito, a 
Câmara aprovou por unani-
midade o Projeto de Lei nº 
01/2021, que “Institui o Dia 
Municipal de Conscientiza-
ção e Mobilização de Comba- 
te à Tuberculose no Muni- 
cípio de Ubá e dá outras 
providências”. 
 A escolha do dia – 24 de 
março – remete à data do 
descobrimento do bacilo 
causador da tuberculose, 

ocorrido em 24 de março de 
1882, pelo médico Robert 
Koch.    
 O projeto aprovado 
pelos vereadores prevê: I - 
Envolver todas as esferas do 
município e setores da socie-
dade civil organizada na luta 
contra a tuberculose; II - 
Propor, fiscalizar, monitorar e 
avaliar a implementação da 

política pública de saúde - 
SUS; III - Promover ações 
conjuntas e articuladas entre 
os atores governamentais e 
não governamentais, conse-
lhos de saúde e o Poder 
Legislativo para garantir e 
intensificar ações educacio-
nais quanto ao enfrentamen-
to da tuberculose no municí-
pio.
 As votações da maté-
ria, que é de autoria da 
Vereadora Aline Moreira Silva 
Melo, aconteceram nos dias 
22 e 26 de fevereiro e o PL 
01/2021 foi encaminhado ao 
Poder Executivo para san-
ção.

Legislativo institui Dia de Combate à Tuberculose
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 Por iniciativa do Legis- 
lativo, Ubá vai instituir o “Di-
ploma de Reconhecimento e 
Gratidão aos trabalhadores 
envolvidos em atividades 
essenciais durante a decreta-
ção da Pandemia da Covid-
19”. O Projeto de Lei nº 
02/2021 é de autoria parla-
mentar e foi aprovado por 
unanimidade pela Câmara 
Municipal em 15 de fevereiro.
 Con fo rme o  tex to , 
serão agraciados com o 
diploma os trabalhadores que 
contribuam nas ações de 
enfrentamento da doença, a 
exemplo dos profissionais da 
área de saúde. E, ainda, os 
que atuem nas atividades de 

suporte e apoio necessários 
aos munícipes durante as 
restrições sanitárias e de 
isolamento ou distanciamen-
to social, compreendendo os 
trabalhadores de transportes 
públicos, segurança pública, 
coleta de lixo, supermerca-
dos, drogarias e farmácias, 
frentistas, entregadores de 
mercadorias, alimentos e 
medicamentos, entre tantos 
outros. 

 A indicação dos agraci-
ados será feita pelos verea-
dores, por meio de projeto de 
lei, que passará por votação 
única. Cada vereador poderá 
atribuir até dois diplomas, 
anualmente.  
 A homenagem consisti-
rá na entrega de diploma pelo 
vereador concedente, reali-
zada em reunião extraordiná-
ria do Legislativo, no mês de 
abril. 
 “Abril foi escolhido por 
ser o mês no qual se registrou 
o primeiro caso confirmado 
de Covid-19 no município de 
Ubá”, justifica a vereadora 
Aline Moreira Silva Melo, 
propositora do PL 02/2021. 

REUNIÕES - PROJETOS

Atuantes no combate à Covid serão 
homenageados pelos vereadores
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 Aprovado no 
final da Legislatura 
passada, por unani-
midade dos vereado-
res presentes, em 
dupla votação no dia 
22  de  dezembro 
último, o Projeto de 
Lei nº 89/2020 previa 
em seu pr ime i ro 
a r t igo  ins t i tu i r  a 
prática de atividades físicas, 
orientadas por profissionais 
da Educa- ção Física, como 
essenciais para saúde da 
população, declarando a 
essencialidade dos estabele-
cimentos de prestação de 
serviços de educação física 
públicos ou privados como 
forma de prevenir doenças 
físicas e mentais no âmbito 
do Município de Ubá. 
 A matéria seguiu para a 
sanção do Poder Executivo, 
que não se manifestou no 
prazo estabelecido no artigo 
84 da Lei Orgânica: “O proje-
to de lei aprovado pela 
Câmara será, no prazo de 10 
(dez) dias úteis, enviado pelo 
seu Presidente ao Prefeito 
Municipal que, concordando, 
o sancionará no prazo de 15 
(quinze) dias úteis. § 1º 
Decorrido o prazo de 15 

(quinze) dias úteis, o silêncio 
do Prefeito Municipal impor-
tará em sanção. (...) § 8º Se o 
Prefeito Municipal não pro-
mulgar a lei nos prazos pre-
vistos, e ainda no caso de 
sanção tácita, o Presidente 
da Câmara a promulgará, e, 
se este não o fizer no prazo 
de 48 (quarenta e oito) horas, 
caberá ao Vice-Presidente, 
obrigatoriamente, fazê-lo.”
 Assim, diante da san-
ção tácita, coube ao presi-
dente da Câmara, vereador 
José Roberto Filgueiras, a 
promulgação do projeto, que 
originou a Lei nº 4.829, de 22 
de fevereiro de 2021, publica-
da no Diário Oficial Eletrônico 
do Município no dia 24, data 
de início de sua vigência.
 De acordo com a nor-
ma, as academias de muscu-
lação, ginástica, natação, 

h id rog inás t ica , 
artes marciais e 
demais modalida-
des espor t ivas 
são a t iv idades 
e s s e n c i a i s  à 
saúde, mesmo em 
período de decre-
tação de estado 
de emergência 
e/ou calamidade 

pública. A lei também prevê a 
limitação do número de pes-
soas, além de adotadas 
medidas de contenção sani-
tárias, objetivando impedir a 
propagação de doenças, de 
acordo com a gravidade da 
situação, desde que expres-
sa em normas sanitárias e/ou 
de segurança pública. 
 “Devemos entender a 
importância das academias 
como ferramentas para pre-
servação do direito funda-
mental constitucional à saú-
de, resultando num aperfei-
çoamento físico e psicológi-
co, ensejando o direito à 
dignidade da pessoa huma-
na, inclusive em tempos de 
pandemia” ,  jus t ificou o 
ve reador  A lexandre  de 
Barros Mendes, autor do 
projeto, ao apresentá-lo à 
Casa ainda em 2020.

REUNIÕES - PROJETOS

Academias passam a “serviço essencial” em Ubá
A Lei 4.829/2021 foi promulgada pela Câmara e já 

está vigente desde sua publicação em 24 de fevereiro

PREVINA-SE!



 A Câmara Municipal de 
Ubá passa a permitir a pre-
sença do público (cadastrado 
previamente) em suas reu-
niões ordinárias a partir de 1º 
de março, mas ainda com 
restrições. A mudança vem 
após o município de Ubá ter 
avançado para a onda ama-
rela do Programa Minas 
Consciente. 
 A atualização atende a 
indicação da Deliberação do 
Comitê Extraordinário Covid-
19 Nº 127, de 16 de fevereiro 
de 2021 e entrou em vigor na 
segunda-feira (22), com a 
pub l i cação  do  Decre to 
Municipal 6.550/2021.
 Seguindo os protocolos 
de distanciamento social, 

nosso Plenário, que possui 
230 metros quadrados, man-
terá sua capacidade de públi-
co reduzida - apenas 57 
pessoas, contando vereado-
res, servidores, população e 
imprensa credenciados-, o 
que significa uma pessoa a 
cada 4 metros quadrados. 
Além disso, a distância linear 
passa a ser de 1,5 metro.
 Todos os participantes 
terão a temperatura aferida 
na entrada da Câmara e 
seguirão as medidas preven-
ção, como o uso de máscaras 
e álcool gel. No plenário os 
assentos estão sinalizados e 
as janelas e portas permane-
cem abertas durante toda a 
sessão.
 A Câmara  de  Ubá 
informa também que as 
reuniões são transmitidas ao 
vivo pela página da CMU no 
Facebook e também podem 
ser acessadas a qualquer 
hora em nosso canal no 
YouTube (TV Legislativa - 
Câmara Municipal de Ubá).
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REUNIÕES
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Internet (divulgação)

O LEGISLATIVO 

Você pode acompanhar de casa, ao vivo, 
as reuniões da Câmara Municipal de Ubá!

Elas são transmitidas em nossa página 
no Facebook e os vídeos também ficam 

disponíveis em nosso canal no YouTube. 

#FIQUEEMCASA

Câmara realiza cadastro prévio de pessoas para 
acompanhar as sessões plenárias em sua sede

Será permitida a entrada de 57 pessoas, contando vereadores, servidores, 
população e imprensa credenciados, o que significa uma pessoa a cada 4 m²

Para acompanhar as 
sessões plenárias 
será realizado um 
cadastro prévio. 

A população deverá 
entrar em contato, pelo 
telefone (32)3539-5000 
e deixar o nome com-
pleto. O cadastramen-
to será de 7h às 18h, 

às sextas-feiras..
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 15/02/2021

VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES
INDICAÇÃO N.º 094/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do calçamento da rua Mario Felipe dos 
Santos, bairro Sobradinho, especialmente no trecho 
próximo à Enovo Estofados.

VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 137/2021, ao Prefeito, solicitando a 
reforma e adequação da estrutura física da Unidade 
de Saúde da Barrinha, que serve como ponto de apoio 
da ESF Rural 1.
INDICAÇÃO N.º 138/2021, ao Prefeito, solicitando 
que analise a possibilidade de designação de um 
Técnico de Enfermagem para a Unidade de Saúde da 
Barrinha, com cumprimento de jornada de trabalho de 
08 (oito) horas diárias, de segunda a sexta-feira., para 
acompanhamento da população pertencente às 
seguintes comunidades: Barrinha, Cachoeirinha, 
Pedra Redonda, Pedreira, Sítio Paraíso, Barrinha 
Centro, Rui de Moura e Rochedo, além da população 
da Pedra Branca e Amargoso.
INDICAÇÃO N.º 164/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da rua Quaresmeira, bairro Paulino 
Fernandes.
REQUERIMENTO N.º 022/2021, ao Prefeito, solici-
tando estudos técnicos que analisem a viabilidade da 
implantação de serviço próprio de radiologia odontoló-
gica na Policlínica Odontológica e Centro de 
Especialidade Odontológicas (CEO). Requer ainda, 
que remeta à esta Casa, nos termos do Parágrafo 
Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal as seguin-
tes informações complementares: 1) Qual o atual fluxo 
de encaminhamento das ECBs, Policlínica e CEO 
para o serviço de radiologia odontológica credenciado 
junto à Prefeitura Municipal de Ubá; 2) Quantas são as 
clínicas de radiologia odontológica atualmente cre-
denciadas pela Prefeitura Municipal de Ubá; 3) Quais 
são os exames ofertados pelas clínicas credenciadas; 
4) Qual o valor pago pelo município por cada radiogra-
fia odontológica realizada; 5)  Qual o valor do 
atual contrato celebrado entre a Prefeitura Municipal 
de Ubá e o Serviço de Radiologia Odontológica; 6) 
Qual o valor médio mensal pago pelo município à 
clínica radiológica credenciada, levando-se em 
consideração o ano de 2019, uma vez que em 2020, 
devido à pandemia da covid-19, os atendimentos 
odontológicos eletivos se mantiveram suspensos; 7) 
Qual a quantidade mensal dispensada para cada nível 
de atenção de cada tipo de radiografia odontológica; 
8) Qual o tempo médio, em dias, existentes entre a 
consulta odontológica, realização e entrega do raio x 
pela clínica credenciada; 9) Sabe-se que no Centro de 
Especialidades Odontológicas (CEO) existe uma sala 
de radiologia odontológica com um aparelho de raio x 
analógico, que é utilizada pelos dentistas que aten-
dem à especialidade de endodontia (tratamento de 

canal). Qual o motivo de não se fazer a aquisição de 
um sensor digital de radiografia, com custo médio de 
R$8.000,00 a R$13.000,00, que traria como vanta-
gens: redução dos custos (dispensa de películas 
radiográficas, solução reveladora e solução fixadora), 
melhor qualidade de imagem, rapidez na aquisição da 
imagem (agilizando o atendimento aos pacientes), 
redução da exposição do paciente à radiação, menor 
contaminação do meio ambiente devido à eliminação 
das soluções químicas utilizadas para o processa-
mento do filme radiográfico, redução da necessidade 
de repetição do exame por erros no processamento, 
armazenamento da imagem no computador sem 
deterioração da qualidade, agilidade no compartilha-
mento das imagens entre cirurgiões-dentistas, favore-
cendo o diagnóstico/tratamento dos pacientes; 10) 
Quais são os entraves para que os dentistas da 
Policlínica Odontológica e das outras especialidades 
do CEO não utilizem esse aparelho de raio x para 
obtenção de imagens radiográficas com finalidade de 
auxiliar no diagnóstico dos problemas odontológicos 
dos pacientes por eles atendidos, uma vez que se 
encontram no mesmo prédio.
Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 6/2021 que 
“dispõe sobre a afixação obrigatória, nos locais e nas 
condições que estabelece, da lista de medicamentos 
disponíveis na rede pública municipal de saúde de 
Ubá, e dá outras providências”. Altera-se a redação do 
Art. 1º do Projeto de Lei 6/2021. Altera-se a redação do 
§2º do Art. 1º do Projeto de Lei 6/2021:
Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 6/2021 que 
“dispõe sobre a afixação obrigatória, nos locais e nas 
condições que estabelece, da lista de medicamentos 
disponíveis na rede pública municipal de saúde de 
Ubá, e dá outras providências”. Acrescenta-se pará-
grafo ao Art. 1º, renumerando-se os demais dispositi-
vos do Projeto de Lei 6/2021: “Art. 1º (...) §1º A lista de 
medicamentos deverá contemplar o nome do medica-
mento e sua respectiva dosagem.”

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 119/2021, ao Prefeito, solicitando 
que providencie a construção de um quebra-molas 
próximo ao nº 11 da rua Clacides Soares de Souza 
Lima, bairro Antonina Coelho, a pedido dos morado-
res.
INDICAÇÃO N.º 130/2021, ao Prefeito, solicitando a 
reforma e instalação de uma academia ao ar livre na 
praça da rua Celidônio Mazzei, bairro Antonina 
Coelho.
INDICAÇÃO N.º 131/2021, ao Prefeito, solicitando a 
finalização de um trecho de aproximadamente 400 
metros da rede de captação de águas pluviais da rua 
Maria Duarte Cancella, bairro Antonina Coelho.

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 15/02/2021 (cont.)

VEREADORA APARECIDA 
SÔNIA FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 132/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de coberturas nos pontos de ônibus dos 
bairros Antonina Coelho, Universitário e Álvaro 
Bigonha.
INDICAÇÃO N.º 133/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos que avaliem a possibilidade de 
concessão de desconto ou isenção de cobrança de 
IPTU no exercício de 2021 para os proprietários dos 
imóveis atingidos pelas enchentes do ano passado ao 
longo da avenida Comendador Jacinto Soares de 
Souza Lima, devido às grandes perdas por eles 
sofridas.
REPRESENTAÇÃO N.º 016/2021, à gerência local da 
Viação Ubá, para solicitar o retorno da função de 
cobrador nas linhas de ônibus do município.
REPRESENTAÇÃO N.º 017/2021, à gerência local da 
Viação Ubá, para solicitar informações sobre o motivo 
dos bairros Caxangá, Talma e Peluso não estarem 
sendo atendidos com linhas de ônibus. Solicita ainda a 
abertura de linhas que atendam aos referidos bairros 
para deslocamento dos moradores que constante-
mente reclamam da falta de transporte coletivo na 
região.

VEREADOR CÉLIO LOPES DOS SANTOS
INDICAÇÃO N.º 146/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do asfalto no trecho próximo ao nº 142 
da rua José Lourenço da Silva, bairro da Luz.
INDICAÇÃO N.º 147/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição da ponte localizada próxima ao nº 215 
da rua Jurandir Peron, bairro Agroceres.
INDICAÇÃO N.º 148/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza do córrego que passa próximo ao nº 
215 da rua Jurandir Peron, bairro Agroceres.
INDICAÇÃO N.º 149/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza dos bueiros localizados próximos ao nº 
460/parte alta, da rua São Jorge, bairro São 
Sebastião.
INDICAÇÃO N.º 150/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza do trecho próximo ao nº 460/parte 
alta, da rua São Jorge, bairro São Sebastião.
INDICAÇÃO N.º 151/2021, ao Prefeito, solicitando a 
recomposição do calçamento da rua Maria Gabriela 
Fernandes, bairro Jardim Élida.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 152/2021, ao Prefeito, solicitando a 
limpeza da quadra da rua Jefferson Ladislau Tavares, 
Altair Rocha.
INDICAÇÃO N.º 153/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um quebra-molas na rua Maria da 
Glória Araújo, na parte alta do bairro Altair Rocha.
INDICAÇÃO N.º 154/2021, ao Prefeito, solicitando 

que realize uma operação tapa buracos em todas as 
ruas do distrito de Ubari.
INDICAÇÃO N.º 155/2021, ao Prefeito, solicitando a 
troca das lâmpadas atuais por outras de LED em todos 
os postes de iluminação pública do bairro Primavera.
INDICAÇÃO N.º 156/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de uma ponte de concreto na comunidade 
do “Amargoso”, no trecho próximo ao Sr. Chiquinho 
Leiteiro.
INDICAÇÃO N.º 157/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de um semáforo para pedestre na esquina 
das ruas Dr. Angelo Barleta e Santa Cruz, Centro.
INDICAÇÃO N.º 158/2021, ao Prefeito, solicitando o 
cascalhamento da estrada que liga Ubá ao distrito de 
Ubari.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 139/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da rua Roberta de Oliveira, bairro 
Primavera.
INDICAÇÃO N.º 140/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de uma academia ao ar livre no nº 145 da 
rua Dr. Adjalme Carneiro, bairro Boa Vista.
INDICAÇÃO N.º 141/2021, ao Prefeito, solicitando 
que realize estudos técnicos para desenvolvimento de 
um projeto de contenção das águas pluviais que 
passam na área existente nos fundos dos lotes da rua 
Santa Luzia, bairro Louriçal, com abertura de curvas 
de nível para interrupção do curso da água e diminui-
ção da velocidade de escoamento.
INDICAÇÃO N.º 142/2021, ao Prefeito, solicitando a 
reforma dos corrimãos bem como o reforço da cabe-
ceira, com construção de muro de gabião, da avenida 
Comendador Jacinto Soares de Souza Lima, Centro.
INDICAÇÃO N.º 143/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza de todo o loteamento Vila Mariah, 
especialmente o local destinado à instalação da praça 
do bairro.
INDICAÇÃO N.º 144/2021, ao Prefeito, encaminhan-
do sugestão de anteprojeto de lei que “institui no 
município de Ubá a padronização das placas indicati-
vas de nomes de logradouros públicos, e dá outras 
providências”.
REPRESENTAÇÃO N.º 018/2021, à gerência local da 
Copasa, para solicitar o tapamento de um buraco 
localizado em frente aos nºs 35 e 40 da rua Antônio 
Amato, bairro Industrial.
REPRESENTAÇÃO N.º 019/2021, à gerência local da 
Copasa, para solicitar o tapamento de um buraco 
localizado em frente ao nº 107 da rua Donato 
Quaglieta, bairro Boa Vista.
REPRESENTAÇÃO N.º 020/2021, à gerência local da 
Copasa, para solicitar o tapamento de buracos locali-
zados na rua Antônio Bigonha, bairro Louriçal.
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VEREADORA JANE CRISTINA LACERDA PINTO
INDICAÇÃO N.º 071/2021, ao Prefeito, solicitando 
que encaminhe a esta Casa um Projeto de Lei alteran-
do o art. 97 do Código de Posturas do Município (Lei nº 
1.095), nos trechos em que determina o extermínio 
dos cães encontrados nas vias públicas da cidade 
como forma de controle populacional, uma vez que o 
Estado de Minas Gerais já editou lei na qual consta a 
vedação expressa desta prática, o que o torna incons-
titucional, conforme Relatório expedido pelo 
Desembargador Oliveira Firmo, referente à Apelação 
Cível nº 1.0000.17.109397-4/002, que segue em 
anexo.

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 134/2021, ao Prefeito, sugerindo que 
seja encaminhado a esta Casa um Projeto de Lei 
alterando a Lei Municipal que “dispõe sobre o Estatuto 
do Magistério Público do Município de Ubá e dá outras 
providências”, criando os cargos de Psicólogo e 
Assistente Social no cargo e função do Quadro de 
Magistério Público do Município de Ubá, com remune-
ração proveniente de recursos do FUNDEB, de forma 
a regulamentar na rede pública municipal o previsto na 
Lei Federal nº 13.935, que segue em anexo.
INDICAÇÃO N.º 135/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para que seja firmada parceria entre 
o município e o Sistema S, para realização de cursos 
de aperfeiçoamento aos jovens sem qualificação, de 
acordo com o mercado de trabalho de Ubá.
REQUERIMENTO N.º 021/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
cópias dos contratos firmados entre a Prefeitura 
Municipal de Ubá e a ECP Engenharia (responsável 
pelo serviço de limpeza pública em nossa cidade), 
bem como os de todas as empreiteiras contratadas 
para a execução de obras no município atualmente.

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO
INDICAÇÃO N.º 129/2021, ao Prefeito, encaminhan-
do sugestão de Projeto de Lei que “dispõe sobre a 
criação do Programa Municipal de Apoio Tecnológico 
à Alunos e Professores da Rede Pública Municipal”.

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES
INDICAÇÃO N.º 145/2021, ao Prefeito, solicitando o 
patrolamento e cascalhamento: 1)Da estrada que liga 
o distrito de Diamante à comunidade de Ubeba; 2) Da 
estrada principal do distrito de Diamante até o final, na 
região conhecida como vagem do pimentão e chácara 
JE, de onde solicita também a retirada de um galho de 
árvore; 3)Da estrada que começa na encruzilhada do 
morro do Ubeba passando pela conhecida fazenda do 
Sr. Bertinho e vai até a divisa do perímetro rural com o 
distrito de Sobral Pinto.
VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 136/2021, ao Prefeito, sugerindo que 

seja construído um Centro de Referência de 
Assistência Social – Cras, no lote pertencente ao 
município localizado próximo ao Posto de Saúde do 
bairro São José, onde funcionava o Clube de Malha, 
uma vez que a entidade encerrou suas atividades no 
local.
INDICAÇÃO N.º 161/2021, ao Prefeito, solicitando a 
poda de uma árvore localizada próximo ao nº 211 da 
rua Jaime Vieira, bairro Encosta do Sol.
INDICAÇÃO N.º 162/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um bueiro para captação de águas 
pluviais próximo ao nº 82 da rua Oswaldo Salgado 
Guimarães, bairro Pires da Luz.
INDICAÇÃO N.º 163/2021, ao Prefeito, solicitando o 
tapamento de um buraco localizado no final da rua 
José Dorigueto, bairro Schiavon.
REPRESENTAÇÃO N.º 021/2021, à gerência local 
dos Correios, solicitando explicações sobre os moti-
vos de alguns bairros não estarem sendo atendidos 
pela agência, mesmo que os logradouros já possuam 
CEP.

VEREADORES EDEIR PACHECO DA COSTA E 
GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 159/2021, ao Prefeito, pela constru-
ção de uma academia ao ar livre na r. Joaquim Vaz, 
Altair Rocha.
INDICAÇÃO N.º 160/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de uma academia ao ar livre na rua José 
Marcelo da Rocha, bairro São Francisco de Assis.

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO E JANE 
CRISTINA LACERDA

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 08/2021, que 
dispõe sobreo manuseio, a utilização, a queima e 
soltura de fogos de estampidos e de artifícios que 
causem poluição sonora de alta intensidade, assim 
como de quaisquer artefatos pirotécnicos de efeito 
sonoro ruidoso de alta intensidade em recintos fecha-
dos e abertos, áreas públicas e locais privados no 
município de Ubá, e dá outras providências. 

PROPOSIÇÕES DE 22/02/2021 
VEREADOR ALEXANDRE DE BARROS MENDES
INDICAÇÃO N.º 167/2021, ao Prefeito, solicitando o 
calçamento de um trecho de aproximadamente 400,0 
metros da rua Antônio Fernandes de Oliveira, bairro 
Ligação, a pedido dos moradores.
INDICAÇÃO N.º 181/2021, ao Prefeito, solicitando a 
troca das lâmpadas atuais por outras de LED em todos 
os postes de iluminação pública da avenida Dr. Heitor 
Peixoto de Toledo, que liga as três comunidades: 
Povoado Boa Vista, Povoado São Domingos e 
Colônia Padre Damião.
INDICAÇÃO N.º 182/2021, ao Prefeito, solicitando o 
calçamento da rua Luizinha Pacheco, bairro Louriçal, 
a pedido dos moradores, em especial o Sr. Diego.
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VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 189/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza do escadão que liga as ruas Geraldo 
Campos (rua 4) e São Bartolomeu (rua 6), bairro São 
Domingos.
INDICAÇÃO N.º 190/2021, ao Prefeito, solicitando 
que tome providências em relação à lama que desce 
do terreno próximo ao nº 170 da rua Carlos Caiaffa, 
bairro Primavera.
INDICAÇÃO N.º 191/2021, ao Prefeito, solicitando 
que notifique a empresa responsável pela construção 
do novo presídio, próximo ao bairro Santa Rosa, para 
que retire a água que foi desviada da obra para dentro 
do terreno vizinho, de propriedade do Sr. Robson.
REQUERIMENTO N.º 023/2021, ao Prefeito, solici-
tando estudos técnicos que analisem a viabilidade de 
designação de um dentista especialista em 
Odontopediatria para prestar atendimento no Centro 
de Especialidade Odontológicas (CEO). Requer 
ainda, o envio nos termos do Parágrafo Único do art. 
56 da Lei Orgânica Municipal as seguintes informa-
ções complementares: 1) Existe atualmente na rede 
pública do município algum profissional odontólogo 
para atendimento exclusivo de crianças? 2) Os odon-
tólogos da atenção básica atendem a crianças de 
qualquer faixa etária? 3) Os tratamentos odontológi-
cos executados pelos odontólogos da atenção básica 
conseguem sanar todos os problemas de maior 
complexidade da população infantil? 4) Atualmente, 
em caso de não resolução de algum problema odonto-
lógico da população infantil pelos profissionais 
odontólogos da atenção básica, para onde esses 
pacientes são referenciados? 5) Quais são os entra-
ves para que o município ainda não tenha inserido a 
especialidade de Odontopediatria no CEO? 6) O 
município possui atualmente condições estruturais e 
finance i ras  para  cus tear  esse  serv iço  de 
Odontopediatria?
VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA VIDAL
INDICAÇÃO N.º 170/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de uma placa de “carga e descara”, próxi-
ma ao nº 408 da avenida dos Andradas, onde existe 
uma fábrica que tem encontrado dificuldades para a 
carga e descarga de seus produtos.
INDICAÇÃO N.º 171/2021, ao Prefeito, solicitando a 
aplicação de pó de pedra e cascalho na estrada que 
liga Ubá ao distrito de Miragaia.
INDICAÇÃO N.º 172/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de calçada no trecho que vai da esquina 
da morte até a ponte da bandeira, para melhor loco-
moção e segurança dos pedestres.
INDICAÇÃO N.º 173/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da avenida dos Ex-Combatentes, no 
trecho próximo ao nº 360 (Posto Gentil), bairro Santa 
Luzia, onde o acúmulo de barro tem atrapalhado o 

funcionamento do comércio local.
INDICAÇÃO N.º 174/2021, ao Prefeito, sugerindo-lhe 
que solicite a seção de uso de parte do imóvel onde 
funciona o DER/MG em nosso município à Secretaria 
Municipal de Saúde para funcionamento de serviços 
administrativos, transportes assistenciais, TFD, 
dentre outros.
INDICAÇÃO N.º 175/2021, ao Prefeito, sugerindo-lhe 
que sejam disponibilizados kits “SOS ambulância” 
para ficarem em poder das enfermeiras que trabalham 
nas ambulâncias e ônibus que fazem o transporte de 
pacientes do nosso município.
INDICAÇÃO N.º 176/2021, ao Prefeito, solicitando 
que verifique a regularidade dos cargos das enfermei-
ras do setor de ambulância. Muitas delas estão nome-
adas como “auxiliar de enfermagem” quando deveri-
am estar como “técnica de enfermagem”, o que carac-
teriza desvio de função.
INDICAÇÃO N.º 177/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza de um lote de propriedade do municí-
pio localizado em frente à Creche do bairro São João, 
na rua Affonso Ivo Defelippe, bairro Alto Santa Cruz.
INDICAÇÃO N.º 178/2021, ao Prefeito, solicitando o 
tapamento de um buraco aberto há mais de 04 meses 
na rua José Moreira Mendes, bairro Major Fusaro.
INDICAÇÃO N.º 180/2021, ao Prefeito, solicitando o 
cascalhamento da rua próxima ao Posto de Saúde do 
bairro Aeroporto, a pedido dos moradores, em especi-
al a Sra. Éldia Lacquino, moradora do nº 2099.
REPRESENTAÇÃO N.º 022/2021, à Secretaria de 
Estado de Saúde, para solicitar informações sobre o 
andamento da habilitação da média e alta complexida-
de em ortopedia e cardiologia para a microrregião de 
saúde de Ubá.
REPRESENTAÇÃO N.º 023/2021, à Secretaria de 
Estado de Saúde, para solicitar o fornecimento de 
veículos para atendimento das Unidades Básicas de 
Saúde e remoção de pacientes em nosso município.
REPRESENTAÇÃO N.º 024/2021, à gerência local da 
Copasa, para solicitar o tapamento de um buraco 
localizado em frente ao nº 36 da rua Farmacêutico 
Mário de Azevedo, bairro Jardim Glória, bem como a 
remoção da placa da companhia que se encontra no 
local.
REQUERIMENTO N.º 026/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
informações sobre o funcionamento do PSF Rural 2 – 
Aeroporto, que tem sido motivo constante de reclama-
ção dos usuários.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
INDICAÇÃO N.º 195/2021, ao Prefeito, solicitando o 
calçamento das ruas Irmãos Peron, bairro Cristal.
INDICAÇÃO N.º 196/2021, ao Prefeito, solicitando a 
reforma da praça da rua Quirinópolis, bairro Talma.
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VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
IINDICAÇÃO N.º 197/2021, ao Prefeito, solicitando o 
recapeamento asfáltico da rua Dico Teixeira, bairro 
Dico Teixeira.
REPRESENTAÇÃO N.º 027/2021, ao Diretor Geral da 
Arsae, solicitando a presença de técnicos da Agência 
na cidade de Ubá para que possam avaliar o alto valor 
cobrado pela Copasa nas contas de águas dos muní-
cipes.

VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS
INDICAÇÃO N.º 165/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de placas indicativas de nome e CEP nas 
ruas Joaquim Loureiro Batista, Mercedes Nunes 
Pessoa, José Rinaldi e Ademir Batista de Paula, todas 
no bairro Antônio Maranhão.
INDICAÇÃO N.º 183/2021, ao Prefeito, solicitando a 
troca das lâmpadas atuais por outras de LED em todos 
os postes de iluminação pública da rua Luiz Matos, 
bairro Vila Casal. Requer ainda a limpeza da pracinha 
da Vila Casal, anexa à referida rua, bem como a 
instalação de postes de iluminação pública também 
com lâmpadas de LED.
INDICAÇÃO N.º 184/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de pelo menos 4 bueiros para captação de 
águas pluviais ao longo da rua José Godinho, bairro 
Vila Casal.
INDICAÇÃO N.º 185/2021, ao Prefeito, solicitando a 
poda de uma árvore localizada em frente ao nº 137, da 
rua Giovani Biscotto, bairro Triângulo.
INDICAÇÃO N.º 186/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um recuo para estacionamento de 
ônibus em frente à rodoviária, na avenida Beira Rio, de 
forma a permitir a travessia de pedestres de forma 
segura no local.
INDICAÇÃO N.º 187/2021, ao Prefeito, solicitando a 
construção de um muro de gabião na rua Tupi e outro 
na rua Rio Grande do Sul, ambas no bairro Triângulo.
INDICAÇÃO N.º 188/2021, ao Prefeito, solicitando a 
realização de reparos diversos ao longo da estrada de 
Ubazinho que dá acesso ao córrego das Posses, tais 
como: poda de árvores, limpeza e cascalhamento.
REPRESENTAÇÃO N.º 025/2021, à gerência local da 
ECP Engenharia solicitando a colocação de 02 contêi-
neres de lixo em frente ao nº 50 da rua Giovani 
Biscotto (Minasa), bairro Triângulo.

VEREADOR JOSÉ CARLOS REIS PEREIRA
INDICAÇÃO N.º 168/2021, ao Prefeito, solicitando a 
capina e limpeza de todas as ruas dos bairros Santa 
Edwiges I e II.
INDICAÇÃO N.º 169/2021, ao Prefeito, solicitando a 
pavimentação bem como providencie a instalação de 
equipamentos de academia ao ar livre na praça 
localizada em frente ao PSF do bairro Santa Edwiges.

INDICAÇÃO N.º 198/2021, ao Prefeito, solicitando o 
reparo no calçamento da rua Ary Peron, bairro Cristal.
REQUERIMENTO N.º 028/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
as seguintes informações sobre o programa “Olho 
Vivo”: 1) Quantas câmeras estão instaladas no muni-
cípio? 2) Quantas câmeras estão ativas e quantas 
estão desativadas? 3) Como funciona o processo de 
fiscalização? 4) As imagens são arquivadas para 
captura de informações? 5) Quem detém a posse das 
imagens e quem é o responsável pelo trabalho contí-
nuo das câmeras?
REQUERIMENTO N.º 029/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica Municipal, 
as seguintes informações sobre o Centro de 
Referência em Saúde do Trabalhador: 1) Como é feito 
o procedimento de atendimento? 2) Quais os critérios 
para que o trabalhador possa conseguir algum enca-
minhamento ou atendimento? 3) Quantas vagas são 
disponibilizadas por mês? 4) Quais profissionais estão 
em atendimento? 5) Os atendimentos à população 
são divulgados? Se sim, como?
REQUERIMENTO N.º 030/2021, ao Prefeito, solici-
tando o calçamento da rua João Sperandio, bairro 
Mangueira Rural. Reitera parcialmente a Indicação nº 
044/2021, de mesma autoria.

VEREADOR JOSÉ DAMATO NETO
EMENDA N.º 3 AO PROJETO DE LEI 06/2021, que 
acrescenta parágrafo ao artigo 1º: “§2º A lista descrita 
no caput deve estar4 completa com todos os medica-
mentos ofertados pelo REMUME, indicando quais 
estão disponíveis e quais estão em falta”.

VEREADOR JOSÉ MARIA FERNANDES
INDICAÇÃO N.º 166/2021, ao Prefeito, solicitando a 
instalação de postes de iluminação pública ao longo 
dos seguintes logradouros do distrito de Diamante: 1) 
Rua Projetada, paralela à rua Antônia Gomes Costa, 
no local conhecido como “morro de Zé Geraldo”; 2) 
Duas ruas Projetadas, sem saída, que terminam no 
muro da Escola Estadual; 3) Rua Projetada, que 
começa na esquina do Bar do Elizeu e termina na 
Fábrica de Móveis do Piu.
INDICAÇÃO N.º 192/2021, ao Prefeito, solicitando o 
asfaltamento da rua Projetada, travessa da rua 
Antônia Gomes Costa, localizada no bairro conhecido 
como Morro do Zé Geraldo.
INDICAÇÃO N.º 193/2021, ao Prefeito, solicitando o 
manilhamento e captação de água da rua Joana 
Teixeira de Paiva Costa (rua do Pesque Pague do 
Barão), no distrito de Diamante.

Continua a seguir
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 22/02/2021 (cont.)

VEREADOR JOSÉ ROBERTO REIS 
FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 194/2021, ao Prefeito, solicitando 
que inclua no projeto de recuperação da ponte da 
rua da geladeira a construção de passeio no trecho 
que vai do ponto onde está sendo construído o muro 
de gabião na referida ponte até a rua Antônio 
Batista.
REPRESENTAÇÃO N.º 026/2021, à gerência local 
da Viação Ubá, para solicitar que envie a esta Casa 
as seguintes informações: 1) Qual o custo mensal 
de cada empregado da empresa; 2) Qual o valor 
pago pelo litro de combustível; 3)  Qual o número 
médio mensal de passageiros; 4) Planilha com 
dados utilizados para subsidiar a composição de 
custo e definição do valor da tarifa de transporte 
coletivo.
VEREADORES GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS 

E JOSÉ MARIA FERNANDES
REPRESENTAÇÃO N.º 028/2021, à Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão (SEPLAG) – 
Regional Ubá, para solicitar que envie a esta Casa 
as seguintes informações: 1) É permitido a um 
servidor em licença médica nos órgãos do estado 
continuar prestando serviço em outros órgãos ou 
instituições públicas ou privadas? 2) Em caso 
negativo, quais são as sanções penais e administra-
tivas que o servidor poder vir a sofrer?
VEREADORES CÉLIO LOPES, JOSÉ CARLOS, 

JOSÉ DAMATO, JANE LACERDA
INDICAÇÃO N.º 179/2021, ao Prefeito, solicitando 
que providencie a regularização fundiária dos 
bairros Olaria, Schiavon, Morro do Querosene, 
Fazendinha, Palmeiras, Mangueira Rural, Córrego 
Santana, Caxangá, Talma, além dos distritos de 
Ubari, Diamante e Miragaia, e os demais que este-
jam na mesma situação, em conformidade com o 
previsto na Lei Federal nº 13.465/2017.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 
N.º 005/2021, a todos os Mototaxistas de Ubá e 
região.
REQUERIMENTO N.º 024/2021, ao Secretário de 
Municipal do Ambiente e Mobilidade Urbana, solici-
tando nos termos do Parágrafo Único do art. 56 da 
Lei Orgânica Municipal, as seguintes informações 
sobre o transporte coletivo do município: 1) Quais 
são as linhas de ônibus existentes e quantas funcio-
nam? 2) Em quais locais são vendidos o “cartão 
integração”? 3) Quais os horários dos ônibus que 
funcionam na cidade (rota)? 4) O percurso do bairro 
Fazendinha sofreu alterações? O ônibus está 
deixando de passar em algum ponto? 5) Algum 

bairro está deixando de ser atendido pela empresa 
de transporte? Especialmente as partes mais eleva-
das da cidade? 6) Qual a porcentagem de passa-
gens vendidas pelo “cartão integração” e em dinhei-
ro? 7) Por que o município não dispõe de um “ponto 
de integração” dos ônibus? 8) No contrato inicial da 
empresa havia a previsão de custo do salário da 
função do trocador. Com a saída deste profissional, 
por que não houve redução no valor da passagem? 
9) Quantos reajustes foram feitos e qual o valor 
deles desde o último contrato firmado?
REQUERIMENTO N.º 025/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, as seguintes informações sobre o serviço 
de mototaxista no município: 1) Quais taxas são 
pagas pelos mototaxistas à Prefeitura Municipal de 
Ubá e qual o valor delas? Qual o valor do ISSQN? 2) 
Quais as possibilidades de redução do valor das 
taxas cobradas ou implantação de um programa de 
parcelamento de forma a contribuir com a classe 
dos mototaxistas que tanto foram prejudicados 
durante a pandemia da covid-19? 3) Quando será 
aberto um novo edital de licitações para os motota-
xistas? 4) Quantas vagas estão atualmente ativas 
para o trabalho regular dos mototaxistas e quantas 
estão disponíveis para uma futura licitação? 5) 
Devido ao crescimento populacional do município e 
consequente aumento da demanda, quantas novas 
vagas para mototaxistas deveriam ficar disponíveis 
para uma futura licitação? 6) Como é feito o proces-
so de fiscalização da prestação de serviço de 
mototaxista no município? 7) Existe a possibilidade 
de se estipular cotas femininas para as vagas licita-
das para prestação de serviço de mototaxista?
REQUERIMENTO N.º 027/2021, ao Prefeito, solici-
tando que remeta à esta Casa, nos termos do 
Parágrafo Único do art. 56 da Lei Orgânica 
Municipal, levantamento técnico constando todos 
os bairros e distritos do município que não possuam 
regularização fundiária.
PROJETO DE LEI N.º 15/2021, que “Institui o Dia 
Municipal do Mototaxista ao Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Ubá.
PROJETO DE LEI N.º 16/2021, que “Dispõe sobre a 
proibição de empresas que prestem serviços de 
transporte coletivo no município de Ubá exigirem 
dupla função aos motoristas como condutores e 
cobradores”.
PROJETO DE LEI N.º 17/2021, que “Institui o Mês 
de Divulgação e Combate a Doenças Raras no 
Município de Ubá, e dá outras providências”.


